



## PERTEMUAN BILATERAL BRUNEI DARUSSALAM DAN SINGAPURA

Sultan Haji Hassanal Bolkiah (kiri) dari Brunei mengadakan pembicaraan dengan Wakil Perdana Menteri Singapura Lawrence Wong, di Istana Nurul Iman di Bandar Seri Begawan, Brunei, Kamis (19/1). Menurut Kantor Perdana Menteri Brunei, Sultan dan Wong membahas hubungan bilateral yang kuat antara kedua negara, khususnya di bidang pertahanan dan Perjanjian Pertukaran Mata Uang.

# PBB Peringatkan akan Memburuknya Krisis Pangan Global

Krisis pangan yang sedang berlangsung kemungkinan akan berlanjut pada 2023.

**DAVOS(IM)** - Ketua Dana Internasional untuk Pembangunan Pertanian (IFAD) memperingatkan di Forum Ekonomi Dunia (WEF) di Davos bahwa krisis pangan yang sedang berlangsung kemungkinan akan berlanjut pada 2023.

“Untuk tahun 2023, kami tidak memperkirakan situasi yang lebih baik daripada tahun 2022. Beberapa kekurangan dalam rantai pasokan global yang kami lihat pada tahun 2022 akan berdampak pada tahun 2023,” kata Ketua IFAD Alvaro Lario, seperti dikutip dari Xinhua, pada Jumat (20/1).

“Kami bekerja dengan banyak mitra kami untuk meli-

hat bagaimana juga membuka situasi pupuk. Namun, untuk tahun 2023 mengingat musim tanam tahun 2022, tidak akan ada banyak kabar baik,” katanya. “Kami melihat banyak petani kecil menderita karena krisis biaya hidup, terbatasnya akses pangan dan pupuk. Sayangnya, musim tanam telah hilang,” tambahnya.

“Namun, ada beberapa inisiatif yang sedang berlangsung tentang bagaimana mengatasi kekurangan sistem pangan. Beberapa di antaranya terkait dengan perpajakan, subsidi, distribusi dan produksi. Kami sedang mencari cara untuk meningkatkan secara besar-besaran investasi

yang masuk ke sistem pangan,” kata dia.

Menurut IFAD, tiga perempat orang termiskin di dunia tinggal di daerah pedesaan di negara berkembang. Sebagian besar dari mereka bergantung pada pertanian untuk mata pencaharian mereka.

Perubahan iklim, pertumbuhan populasi global, dan harga makanan dan energi yang tidak stabil berpotensi mendorong jutaan orang yang lebih rentan ke dalam kemiskinan dan kelaparan ekstrem pada 2030.

Menurut laporan “State of Food Security and Nutrition” yang diterbitkan oleh lima badan PBB, termasuk IFAD, Juli lalu, dunia semakin tertinggal dalam upaya mengakhiri kelaparan dan kemiskinan sejalan dengan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs) 2030.

Ini menunjukkan bahwa jumlah orang yang terkena kelaparan secara global naik menjadi 828 juta pada tahun 2021, meningkat sekitar 150 juta sejak merebaknya pandemi Covid-19.

### Peran Tiongkok

Ketua IFAD Alvaro Lario, juga mengatakan bahwa Tiongkok dapat menjadi contoh tentang bagaimana mengentaskan kemiskinan absolut. “Tiongkok adalah mitra penting bagi kami di IFAD,” katanya.

Sebagai negara peminjam sekaligus donor, Tiongkok telah memainkan “peran fundamental” dalam kerja sama segitiga Selatan-Selatan, kata kepala IFAD itu.

Kerja sama Selatan-Selatan mengacu pada kerja sama pembangunan antara negara-negara berkembang di kawasan Global

South. Ketika kerja sama semacam itu melibatkan dukungan dari mitra utara, maka kerja sama itu disebut sebagai kerja sama Segitiga.

“Mengingat apa yang telah dialami Tiongkok selama beberapa dekade terakhir, ini sungguh merupakan contoh yang baik tentang bagaimana mengangkat ratusan juta orang keluar dari kemiskinan. Kami masih bekerja sama dengan Tiongkok untuk mengatasi kemiskinan di pedesaan, dan mereka telah menjadi pelaku fundamental bagi kami,” kata Lario.

Pada 2021, Tiongkok mengumumkan ‘kemenangan sepenuhnya’ dalam perjuangannya untuk mengentaskan kemiskinan, yang berarti kemiskinan absolut telah diberantas di negara dengan populasi terbanyak di dunia itu. ● tom

## Bangladesh Minta Dunia Tekan Myanmar untuk Repatriasi Pengungsi Rohingya

**DHAKA (IM)** - Pemerintah Bangladesh kembali menekan internasional untuk pemulangan pengungsi etnis Rohingya ke Myanmar. Hal ini ditekankan di tengah kekhawatiran meningkatnya para pengungsi yang melarikan diri melalui perjalanan laut dengan perahu.

Terlepas dari berbagai upaya oleh otoritas Bangladesh, program yang didukung PBB untuk repatriasi atau pemukiman kembali ke negara ketiga gagal berjalan. Pejabat menilai hal ini justru memicu krisis yang berkembang.

“Pemulangan Rohingya adalah satu-satunya solusi untuk krisis ini. Tidak ada alternatif,” ujar komisaris bantuan pengungsi dan repatriasi di Cox’s Bazar, Mizanur Rahman seperti dilansir laman Arab News, Jumat (20/1).

“Seruan kami kepada komunitas internasional adalah untuk lebih menekan pemerintah Myanmar agar mengambil kembali rakyatnya secepat mungkin dengan menciptakan lingkungan yang kondusif di negara bagian Rakhine,” ujarnya menambahkan.

Rahman mengatakan, bahwa jumlah pengungsi yang melakukan perjalanan laut berbahaya untuk mencari kehidupan yang lebih baik kemungkinan akan terus meningkat mengingat situasinya. Sementara banyak pengungsi etnis Rohingya terus melarikan diri dari Myanmar,

mereka yang menemukan perlindungan di Bangladesh kemudian pergi mencari kondisi kehidupan yang lebih baik.

Lebih dari 1,2 juta etnis Rohingya tinggal di kamp-kamp kumuh Bangladesh, kebanyakan di distrik Cox’s Bazar. Kamp itu berada di wilayah pesisir dan menjadi pemukiman pengungsi terbesar di dunia.

Kondisi di kamp-kamp memburuk di tengah penurunan bantuan internasional untuk pengungsi sejak 2020. Bangladesh sedang berjuang mengatasi pemulihan ekonomi. Negara tersebut adalah negara berkembang yang menghadapi berbagai tantangan pasca-pandemi dan menghabiskan sekitar 1,2 miliar dolar AS per tahun untuk menampung Rohingya.

Sementara itu, Badan Pengungsi PBB (UNHCR) telah menyerukan tanggung jawab kemanusiaan di wilayah tersebut untuk mendistribusikan Rohingya secara merata di berbagai negara. “Krisis saat ini di Teluk Benggala dan Laut Andaman adalah krisis solidaritas,” kata juru bicara UNHCR Shabia Mantoo, Selasa lalu.

“Kawasan dan komunitas internasional perlu mendukung upaya mengatasi akar penyebab pengungsian di Myanmar. Sampai ini diselesaikan, pengungsi akan terus melakukan perjalanan berbahaya untuk mencari keselamatan,” imbuhnya. ● gul

## Unjuk Rasa Menuntut Presiden Peru Mundur Terus Berlanjut

**LIMA(IM)** - Aksi unjuk rasa menuntut pengunduran diri Presiden Peru Dina Boluarte masih berlanjut. Pada Kamis (19/1), para pendukung mantan presiden Pedro Castillo menggelar aksinya di ibu kota, Lima.

Kebanyakan peserta aksi berasal dari Andean, daerah tempat Castillo berasal.

“Di negara saya sendiri, suara Andes, suara mayoritas telah dibungkam. Kami harus melakukan perjalanan ke kota yang agresif ini, kota sentralis ini, dan kami katakan, Andes telah turun,” kata Florencia Fernandez, salah satu peserta aksi.

Dalam aksinya, massa pendukung Castillo berencana bergerak ke Distrik Miraflores, yakni lambang elite perekonomian Peru. Banyak di antara mereka yang berpendapat, tidak mungkin ada dialog dengan pemerintah. Terlebih setelah serangkaian

kekerasan yang menyebabkan 53 orang tewas.

Presiden Dina Boluarte mengisyaratkan ingin berdialog dengan pengunjuk rasa yang menuntutnya mundur. “Kami tahu mereka ingin mengambil alih Lima. Saya meminta mereka mengambil alih Lima, ya, tapi dengan damai,” katanya seraya menambahkan, dia akan menunggu pengunjuk rasa di gedung pemerintah untuk membicarakan agenda sosial mereka.

Boluarte mengatakan mendukung rencana untuk mendorong pemilihan presiden dan kongres hingga 2024 yang semula dijadwalkan pada 2026. Pada 14 Januari lalu, Pemerintah Peru mengumumkan keadaan darurat di Lima dan tiga wilayah lainnya, yakni Cusco, Puno, dan Pelabuhan Callao. Keputusan ini diambil karena tak kunjung usainya gelombang unjuk rasa. Keadaan darurat diberlakukan

selama 30 hari.

Gelombang demonstrasi di Peru pecah pada awal Desember 2022. Penyebabnya adalah digulingkannya Pedro Castillo dari kursi kepresidenan. Penggulingan itu terjadi ketika Castillo berusaha membubarkan Kongres dan memerintah dengan dekret. Dia berupaya mencegah pemungutan suara terkait pemakzulan terhadapnya berlangsung.

Castillo, yang sedang diselidiki dalam beberapa kasus penipuan selama masa jabatannya, telah ditahan selama 18 bulan, dengan tuduhan pemberontakan. Jabatan presiden Peru kemudian diambil alih Dina Boluarte, politisi berusia 60 tahun. Peru menghadapi ketidakstabilan politik dalam beberapa tahun terakhir. Boluarte merupakan tokoh keenam yang memegang kursi kepresidenan dalam lima tahun terakhir. ● ans

## Kim Jong-un Selalu Bepergian Bawa Toilet Pribadi

**SEOUL(IM)** - Pemimpin Tertinggi Korea Utara, Kim Jong-un diketahui selalu membawa toiletnya sendiri saat berpergian kemanapun. Hal ini dilakukan guna mencegah musuh untuk mencuri tinja dan air seni miliknya.

Memang terdengar aneh. Lantas, apa alasan Kim Jong-un untuk melakukan hal ini?

Saat Korea Utara menghadiri KTT Antar-Korea pada 2018, Kim Jong-un memang sempat menolak untuk menggunakan toilet umum yang berada di sekitar lokasi acara.

“Daripada menggunakan toilet umum, pemimpin Korea Utara memiliki toilet pribadi yang mengikutinya saat dia berpergian,” kata Lee Yun-keol, seorang pembelot yang pernah bertugas di Garda Komando Korea Utara sebagaimana dilansir CBS News.

Lee mengatakan, alasan penggunaan toilet pribadi itu adalah untuk menghindari kebocoran informasi. “Kotoran pemimpin Korea Utara mengandung informasi tentang status kesehatannya sehingga mereka tidak dapat ditinggalkan,” Pertimbangan perjalanan serupa dilaporkan dilakukan

setiap kali pemimpin Korea Utara melakukan inspeksi di lapangan pangkalan militer dan pabrik milik negara di seluruh negeri. Bahkan, menurut laporan outlet berita Korea Selatan, ada kamar mandi khusus yang dibuat dalam dalam iring-iringan kendaraan Kim setiap saat.

“Toilet tidak hanya ada di kereta pribadi Kim Jong-un, tetapi juga mobil kecil atau menengah apa pun yang dia tumpangi dan bahkan di kendaraan khusus yang dirancang untuk medan pegunungan atau salju,” kata seorang sumber kepada DailyNK.

“Ada banyak kendaraan di dalam konvoi sehingga orang tidak tahu yang mana dia berada, dan ada mobil terpisah yang berfungsi sebagai kamar mandinya,” tambahnya.

Beberapa waktu lalu, kondisi Kim Jong-un dikabarkan sedang mengalami isu kesehatan yang membuatnya turun hampir 20 kg seperti diwartakan ABC News. Ia juga disebut mengalami krisis paruh baya dan menjalani gaya hidup tak sehat. ● gul

## Hong Kong akan Cabut Kewajiban Isolasi Warga Terinfeksi Covid-19

**HONG KONG(IM)** - Hong Kong akan mencabut kewajiban isolasi bagi warganya yang terinfeksi Covid-19. Aturan tersebut paralel dengan pelonggaran pembatasan sosial yang sudah terlebih dulu diambil Tiongkok daratan.

Peniadaan kewajiban isolasi akan mulai berlaku pada 30 Januari mendatang. Saat ini, orang yang terinfeksi Covid-19 diizinkan mengisolasi diri di rumah selama minimal lima hari. Mereka dapat bepergian setelah hasil tes negatif selama dua hari berturut-turut.

Kepala Eksekutif Hong Kong John Lee mengatakan keputusannya mencabut kewajiban isolasi bagi warga terparap Covid-19 dilakukan karena tingkat vaksinasi dan infeksi yang sudah tinggi di kota tersebut. Dia meyakini kekebalan sudah terbentuk di masyarakat.

“Karena sebagian besar orang yang terinfeksi hanya menderita gejala ringan, pemerintah harus beralih dari pendekatan yang jelas dan wajib menjadi pendekatan yang memungkinkan warga membuat keputusan sendiri dan mengambil tanggung jawab sendiri saat kita menangani pandemi,” kata John Lee saat berbicara kepada anggota parlemen Hong Kong, Jumat (20/1).

Dia mengungkapkan, pencabutan kewajiban isolasi turut dilakukan negar-negara yang mulai bergerak menuju keadaan normal. John pun menyampaikan bahwa situasi pandemi di wilayahnya tidak memburuk setelah mulai membuka kembali pembatasan dengan negara China daratan sekitar dua pekan lalu.

Selain mencabut kewajiban isolasi bagi orang terinfeksi, Hong Kong pun meniadakan aturan isolasi bagi mereka yang melakukan kontak dekat. Hong Kong juga mengakhiri persyaratan vaksinasi untuk memasuki tempat-tempat tertentu. ● ans

## Suhu Beku Hingga -34 Derajat Celcius Landa Afghanistan, 78 Orang Tewas

**KABUL(IM)** - Setidaknya 78 orang tewas akibat dinginnya di Afghanistan selama musim dingin terburuk di negara itu dalam lebih dari satu dekade. Afghanistan dilanda musim dingin terdingin dalam 15 tahun, yang membuat suhu turun hingga -34 derajat Celcius. Ini terjadi di saat negara itu tengah mengalami krisis ekonomi yang parah.

Banyak kelompok bantuan telah menanggukuhkan sebagian operasi dalam beberapa pekan terakhir karena keputusan Taliban bahwa sebagian besar pekerja LSM perempuan tidak dapat bekerja, membuat lembaga tidak dapat menjalankan banyak program di negara konservatif itu.

“Cuaca akan semakin dingin dalam beberapa hari ke depan, oleh karena itu bantuan kemanusiaan untuk korban bencana perlu dipertimbangkan,” kata Abdullah Ahmadi,

Kepala Pusat Operasi Keadaan Darurat Kementerian Penanggulangan Bencana, sebagaimana dilansir Reuters, pada Jumat (20/1).

Kantor PBB untuk Koordinasi Urusan Kemanusiaan (UNOCHA) mengatakan pekan lalu bahwa pembatasan pekerja perempuan menghambat upaya pengiriman bantuan. “Mitra kemanusiaan memberikan dukungan musim dingin kepada keluarga, termasuk pemanas, uang tunai untuk bahan bakar, dan pakaian hangat, tetapi distribusi sangat dipengaruhi oleh larangan pekerja bantuan LSM perempuan,” katanya.

“Kehilangan mata pencaharian dan aset semakin membahayakan keluarga Afghanistan pada saat 21,2 juta orang sangat membutuhkan dukungan makanan dan pertanahan yang berkelanjutan,” kata UNOCHA di Twitter. ● gul

## PM Inggris Minta Maaf Karena tak Pakai Sabuk Pengaman Saat Berkendara

**LONDON (IM)** - Perdana Menteri Inggris Rishi Sunak meminta maaf karena melepas sabuk pengaman saat berkendara di dalam mobil. Dia melepas sabuk pengaman ketika merekam video untuk diunggah ke media sosialnya.

Seorang juru bicara perdana menteri, Jamie Davies mengatakan, Sunak membuat kesalahan saat merekam pesan video untuk diunggah Instagram. Sunak merekam video itu di mobil resmi pemerintah saat berkunjung ke barat laut Inggris. Davies mengatakan perdana menteri sepenuhnya mengakui bahwa dia berbuat kesalahan dan meminta maaf

“Perdana Menteri percaya setiap orang harus memakai sabuk pengaman,” kata Davies.

Inggris menghukum pengendara yang tidak mengenakan sabuk pengaman dengan denda mencapai 500 pound atau setara dengan 620 dolar AS. Di sisi lain, pengaturan perjalanan Sunak juga menuai kritik. Sebelumnya telah terungkap bahwa Sunak melakukan penerbangan dengan jet yang didanai pembayar pajak.

Sunak terbang selama 28 menit dari wilayah barat laut ke timur laut Inggris, saat mempromosikan pendanaan pemerintah untuk proyek komunitas. ● tom

**PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT MAKNA SENI INDONESIA**

Berdasarkan akta pernyataan keputusan rapat PT Makna Seni Indonesia, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”) tanggal 10 Januari 2023, dengan ini mengumumkan rencana pembubaran dan likuidasi dari Perseroan tersebut serta rencana pembagian kekayaan hasil likuidasi. Bagi pihak-pihak yang memiliki kepentingan termasuk kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada **Sanda Risma Panggabean** selaku Likuidator dari Perseroan dengan alamat:

**PT MAKNA SENI INDONESIA**  
Grha Baramulti  
Komplek Harmoni Plaza – Blok A-8, Jl. Suryopranoto 2,  
Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat - 10130

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur dalam Pasal 147 dan Pasal 149 ayat 1 huruf (b) Undang-Undang RI Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat Kami,  
Likuidator  
**Sanda Risma Panggabean**



### KUWAIT MOTOR SHOW 2023

Seorang model tampil di kendaraan merek Lynk & Co selama Kuwait Motor Show 2023 di Kegubernuran Hawalli, Kuwait, Kamis (19/1). Pameran Motor berlangsung hingga 28 Januari.